

Für starke GRÜNE im Plöner Kreistag - am 6. Mai GRÜN wählen!

Kirsten Bock

51 Jahre, Juristin
Stellvertretende Kreispräsidentin

„Demokratie lebt nur, wenn Viele mitgestalten. Sie bestimmen mit, was gute Politik für Ihre Gemeinde, Ihre Stadt, Ihren Kreis ist. Vor Ort wird Politik konkret.“

GRÜNE Kommunalpolitik denkt auch an die Folgen für unsere Kinder und Enkelkinder. Für den Kreis Plön ist es von großer Bedeutung, seine besondere Qualität als Wohnstandort zu bewahren. Ziel GRÜNER Politik ist es, unser Lebensumfeld in seiner Vielfalt und Schönheit und unsere Landschaft als Lebensraum für viele Tier- und Pflanzenarten zu schützen und zu entwickeln.

Wir GRÜNE wollen lebendige Kommunen, in denen Menschen gerne wohnen, lernen, und arbeiten. Wir wollen den sozialen Zusammenhalt stärken. Wir unterstützen die örtliche Wirtschaft durch eine umsichtige Infrastrukturpolitik.

Deshalb: Machen Sie mit!
Übernehmen Sie mit Ihrer Stimme Verantwortung:
Wählen Sie am 6. Mai die GRÜNEN!“

Kontakt & V.i.S.d.P.

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Kreisverband Plön
Kreisschäftsführerin Sabine Duwe
Schlossgebiet 13
24306 Plön
sabine.duwe@gruene-kreis-ploen.de



& Kirsten Bock & Axel Hilker

Kreiswahl 2018
Listenplatz 1 & 2

Axel Hilker

51 Jahre, Dipl.-Biologe
Vorsitzender der Kreistagsfraktion

„Fünf Jahre GRÜNE Verantwortung im Plöner Kreistag haben dem Kreis gut getan. Wir haben den Busverkehr ausgebaut und der Reaktivierung von „Hein Schönberg“ zum Erfolg verholfen. Investitionen in die Kinderbetreuung verbessern die Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Ökologisch produzierte Lebensmittel haben in die Schulverpflegung Einzug gehalten. Zu uns geflüchteten Menschen haben wir mit Sprachkursen und Ausbildung die Integration ermöglicht. An diese Erfolge wollen wir anknüpfen.“

Für einen zukunftsfähigen Flächenkreis Plön ist ein attraktiver ÖPNV unverzichtbar. Schulen und Kitas, Wohnorte, Freizeit- und Sozialeinrichtungen müssen gut erreichbar sein. Darum wollen wir mit einem Taktfahrplan den Busverkehr deutlich ausweiten und mit der Bahn besser verknüpfen.

Klimaschutz steht für uns im Mittelpunkt der Kreisentwicklung. Kreis und Gemeinden spielen beim Klimaschutz eine Hauptrolle: als große Energieverbraucher und Vorbild bei der Gebäudesanierung. Langfristig wollen wir eine Versorgung mit 100 Prozent erneuerbarer Energie erreichen.

Mit neuer Energie Zukunft gestalten – Wählen Sie am 6. Mai die GRÜNEN!“

Mehr GRÜN für unseren Kreis Plön

Am 6. Mai:
GRÜN wählen!

www.gruenekreisploen.de

KLAR.GRÜN.MACHEN. In der Plöner Stadtvertretung.



Gerd Weber
Bankkaufmann und Hotelier

Ich sehe meine Schwerpunkte in der Finanz- und Tourismuspolitik. Zur Entlastung des Hauptausschusses habe ich den Arbeitskreis Tourismus ins Leben gerufen, hier wird sehr effektiv zusammengearbeitet. Als Vorsitzender des Verwaltungsrats der Stadtwerke Plön AöR beschäftigte ich mich zukunftsweisend mit der Thematik Wasserversorgung, mit der Verlegung des Glasfaserkabels, sowie den künftigen Anforderungen an einen Klärwerksbetrieb. Als Gesellschafter-Vertreter der Stadtwerke Plön VersorgungsGmbH bin ich an der Problemlösung für die Konzessionen für Strom und Gas und dem Ausbau und zukünftigen Betrieb des Glasfasernetzes maßgeblich beteiligt.



Dr. Inge Unbehauen
Tierärztin und Fachkraft für Umweltschutz

Mir liegen besonders die Themen sozialer Zusammenhalt aller Gesellschaftsschichten sowie Nachhaltigkeit im Umweltbereich am Herzen. Durch mein Engagement in den Ausschüssen hat die Stadt Plön beschlossen, die komplette Straßenbeleuchtung auf LED umzurüsten. Das führt zu einer erheblichen Kosten- und Energieeinsparung!



Sabine Kauf
Dipl. Grafik-Designerin

Seit Jahren bin ich von Plön und seiner Natur begeistert! Mit meiner Arbeit will ich für eine Stadt sorgen, die für die Plöner Bürgerinnen und Bürger und Touristen gleichermaßen (er)lebenswert ist. Wichtig ist mir ein ausgewogenes Miteinander von Fortschritt und Ökologie. Auf meine Initiative entstand die überparteiliche Arbeitsgruppe „Plön fährt Rad!“. In der Stadtverwaltung gibt es jetzt einen Radverkehrsbeauftragten und es wurde erstmals Geld für Radverkehr bereitgestellt! Ein Planungsbüro erarbeitet gerade mit Bürgerbeteiligung ein Radverkehrskonzept - eine wichtige Maßnahme für alle Plöner Bürger*innen und Besucher*innen!



Valentin Görg
Dipl. Ökotropologe

Leiter eines Tourismus-Betriebes in Plön und damit seit vielen Jahren im Tourismus aktiv. Ich sehe in der Förderung eines naturnahen und sanften Tourismus ein wichtiges Standbein zur Erhaltung und Pflege des ökologischen und kulturellen Erbes der Stadt Plön. Da die Tourismuswirtschaft auf eine intakte Umwelt angewiesen ist, gehört die Stärkung des ÖPNV und die Verbesserung des Fuß- und Radverkehrs zu einem wichtigen Baustein für eine nachhaltige Entwicklung von Plön.



Stephanie Meyer
Dipl. Ing. Architektur

In der Arbeitsgruppe Radverkehr im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt habe ich bereits mitgearbeitet. Als Hochbau-Ingenieurin mit langjähriger Erfahrung bei der Sanierung von Altbauten sehe ich Plöns Alleinstellungsmerkmal in der vorhandenen historischen Bausubstanz. In Verbindung mit modernen Stadtentwicklungs- und Verkehrskonzepten soll Plön sowohl eine zukunftsfähige als auch lebens- und liebenswerte Stadt werden!



Hannes Weber
Derzeit im Abiturstress

Nach dem Schulabschluss will ich mich in die Kommunalpolitik einbringen. Meine speziellen Themen sind das geplante Jugendparlament in Plön und Social Media.

Am 6. Mai:
GRÜN wählen!

